



## **SPORTS**

## Fégajudo: les propositions des clubs contestataires pour le calme avant les élections

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

■ N plus du retour aux ≺ valeurs martiales, le **d** poids d'André Angwe Aboughe, membre du bureau exécutif de l'Union africaine de judo et ancien président de la Fédération gabonaise de judo et de ju-jitsu, a influencé l'issue de la fronde des dirigeants de clubs. Un mouvement qui devait conduire à l'organisation d'une assemblée générale ordinaire et à l'élection du nouveau bureau exécutif directeur de la Fégajudo dont le mandat de l'équipe sortante est arrivé à échéance depuis le mois de mars dernier.

Cette situation a conduit finalement l'Assemblée à fixer la date du scrutin au 31 août 2022. Non sans que

le président fédéral Wilfried Nguema adresse une note musclée que les responsables des clubs contestataires ont jugée irrévérencieuse. Il reste qu'au nom de leur art martial et de la Fégajudo, la réunion de samedi a accouché d'un certain nombre de recommandations à transmettre au bureau fédéral en place. De la mise en place d'un comité de gestion de l'élection travaillant avec le bureau fédéral au choix de la date du 28 août pour l'élection. En passant par un chronogramme pour l'organisation de l'élection où la période du 5 au 12 août servirait à la publication des candidatures et des recours. Mais aussi la composition du collège électoral à 35 votants représentant les trois ligues (Estuaire, Ogooué-Maritime et Haut-Ogooué), les clubs et associations affiliées à



L'intérêt du judo gabonais doit absolument être préservé.

ces dernières.

La balle est donc désormais dans le camp de président Wilfried Nguema qui a jugé illégal le

mouvement décidé par les clubs. Et qui gagnerait à reconsidérer sa position face à la discorde. Lui qui est candidat pour un mandat plus complet que son premier perturbé notamment par deux années de suspension d'activités pour cause de Covid-19.

## L'ACNOA rend hommage à Léon-Louis Folquet

Willy NDONG Libreville/Gabon

ÉON- LOUIS Folquet n'a pas souhaité briguer un 4e mandat consécutif à la tête du Comité national olympique du Gabon. Et depuis le 23 juillet dernier, date du renouvellement du bureau directeur du CNOG, les hommages affluent pour saluer l'œuvre accomplie durant 15 ans par l'ancien président.

Après le CIO, le tour est revenu à l'Association des comités olympiques d'Afrique (ACNOA) de rendre hommage au président Folquet. Le président de l'ACNOA, l'Algérien Mustapha Berraff écrit: " Je viens par la présente vous adresser les sincères remerciements de tout le mouvement olympique et sportif africain pour tous les services que vous avez rendus au sport africain. Le Comité



Hommages mérités pour Léon-Louis Folquet.

exécutif de l'Association des comités olympiques d'Afrique vous témoigne toute sa reconnaissance et vous félicite pour l'immense œuvre qui est la vôtre dans le sport continental (...) L'histoire retiendra que vous avez été une figure marquante du mouvement olympique et sportif africain et d'ailleurs vous le demeurez. Votre expérience sera toujours forcément sollicitée par la communauté olympique africaine et internationale."

## L'Ouzbékistan contre le Gabon en amical à Tachkent?

Libreville/Gabon

défaut de jouer au mois de septembre prochain les rencontres (3e et 4e journées) comptant pour la 34e édition des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations "Côte d'Ivoire 2023", reportées au mois de mars 2023, les sélections africaines peuvent toutefois profiter de la fenêtre internationale (19 et 27 septembre 2022) pour livrer des matchs amicaux. À la recherche d'adversaires, la Fédération d'Ouzbékistan de football a récemment écrit à la Fédération gabonaise de football pour voir dans quelle mesure les deux sélections pourraient s'affronter à Tachkent, la capitale ouzbèke. "Au nom de la Fédération d'Ouzbékistan de football, veuillez accepter nos salutations les plus chaleureuses. Dans la perspective de la fenêtre FIFA



Les Panthères du Gabon.

du mois de septembre, veuillez a siatique, la sélection être informé que notre équipe nationale A est disposée à rencontrer le Gabon. À cet effet, veuillez nous informer de votre disponibilité afin que nous en fixions les modalités pratiques à la tenue de cette rencontre", indique le courrier de la Fédération d'Ouzbékistan de football dont nous avons obtenu copie.10e équipe

d'Ouzbékistan, au mois de juin 2022 est 77e au niveau mondial. Pour sa part, le Gabon occupe le 15e rang africain (83e mondial). La dernière rencontre de la sélection de l'Ouzbékistan face à une équipe africaine remonte au 29 mars dernier. C'était face à l'Ouganda, battue 2-4 à Tachkent.